



令和 2 年 10 月 6 日(火) 例会 (第2792回) 報告 (晴) No.2620

出席率 ……29/38 76.32% 第2790回補正出席率 …… 35/39 89.74% コロナ対策例会

Zoom出席 市場、木村、小林、酒井(博)、中田
欠席者 門永、小坂、定秀、浜田(一)、浜田(貴)、堀田、松井、三輪、村山
メイクアップ(EMGA研修) 庄司(規定審研修) 庄司(理事会) 11名
出席免除 足立、増谷、渡辺(昇)

◆会長時間 瀬戸良三 会長
20年前の今日10月6日、最大震度6強という鳥取県西部地震がありました。私の勤務する(株)カワバタ印刷は埋立地である竹内工業団地にありましたので、事務所・工場がかなりの被害を受け、印刷機の稼働ができなくなり、稼働するまでは同業者に依頼して助けていただき、難を乗り越えました。当時、日新さんの工場が空いていたので、半年間という約束で全ての機械をそちらへ移動し、半年後には竹内工業団地の別の場所に社屋を建てることができました。今思うと、社員はもちろんの事、様々な方の協力、援助があればこそ、今日があるのだと改めて痛感いたします。

◆幹事報告 鷲澤美紀 幹事
◎菊池G事務所より「月信第4号」「地区大会参加の留意事項」「本会議のネット配信案内」※10/18(日)10時~11/2(月)10時まで視聴可
◎岩崎GE事務所より「ZOOM会合の事前アンケート」
◎松江東RCより「定例会場変更連絡」、近隣各RCより「例会変更連絡」
◎地区R財団事務所より「地区補助金臨時費プロジェクト募集案内」「財団室ニュース10月号」「Rカード取得8月末実績」
◎米山奨学会より「ハイライトよねや第246号」「米山月間資料」
◎RI日本事務局、Rの友事務所より「勤務体制連絡」
◎今年度「第2G合同会員名簿」配布
◎10月Rレート1\$=105円
◎本日例会後、定例理事会開催。

◆例会変更(受付=ビジター受付、定刻・ANAクラウン米子)
☆米子東 RC 10/14(水) 休会(定款) ビジター受付無
10/21(水) 休会(定款) ビジター受付無
☆米子中央 RC 10/15(木) 休会(定款) ビジター受付無
☆米子 RC 10/16(金) 休会(定款) ビジター受付無
10/30(金) 休会(定款) ビジター受付無
☆米子南 RC 10/19(月) 休会(定款) ビジター受付無
10/26(月) 休会(定款) ビジター受付無

10月結婚記念日祝い
4日 堀田 收
7日 属 敏宏
25日 喜多村実 各会員



属 会員 喜多村会員

◆10月行事予定(経済と地域社会の発展/米山月間)
10/17(土) 地区大会 第1日目(岡山国際ホテル)
18(日) 地区大会 本会議(同上) ※ネット配信あり
◆委員会報告

— スマイルBOX —

◎結婚祝 喜多村、属 ◎本日卓話します。よろしくお祈りします。 赫 ◎赫会員、米山研修お疲れ様でした！ 松本(勝) ◎赫さん、卓話楽しみにしています。 瀬戸、庄司

◎野球同好会…酒井 英 監督
10/21(水)のライオンズ戦に向けて、久しぶりに練習したいと思います。10/12(月)18時~竜ヶ山にて、多数ご参加下さい。
◎ゴルフ同好会…岡空晴夫 幹事
9/22に開催された「5RC 親陸ゴルフ大会」はコロナ禍の為、成績発表と表彰がありませんでしたので、只今より行います。
22位+ニアピン賞…西富会員、ニアピン賞…庄司会員 他
団体は5位でした。参加の皆様お疲れ様でした。



西富会員 庄司会員

— プログラム — 「国際奉仕・海外経験・甲陽ケミカル」 —

国際奉仕委員会 赫 太郎 委員長
【国際奉仕】とは、他国の人々を助ける事を目的としたクラブのあらゆる活動やプロジェクトに協力する事を通じて、他国の人々とその文化や慣習、功績、願い、問題に対する認識を培い、国際理解、親善、平和を推進する為に会員が行う活動です。具体的にはポリオプラスへの貢献、青少年交換生の派遣国での異文化適応の支援等の活動です。委員会の他の重要な活動が「米山記念奨学事業」です。この事業の目的は「勉強の為に来日し、我が国の大学等教育機関に在籍する外国人に対して奨学金を支給し、ロータリーの理想とする国際理解と親善と平和に寄与する事」です。世話クラブ・カウンセラー制度を用い留学生の面倒を見る事により相互理解を高められます。ロータリーが誇る民間最大の奨学事業であり、皆様からのご理解とご支援を引き続きお願い致します。
【私の海外経験】1984年の17歳からアメリカのカリフォルニア州サクラメントの公立高校に留学、一般家庭にホームステイし、その後は現地の友人とアパートをシェアした事でアメリカの家族と触れ合え、又、人との付き合い方を学べた貴重な体験を行う事ができました。91年に帰国後、甲陽ケミカルに入社し原料の買付等で94年から海外に行くようになりました。中国各地の工場を見た後の夜の宴会での飲食には参りました！この時の経験が後に中国国内で信用を築く体験となりました。
【甲陽ケミカル】は、1974年に化学工業薬品の製造販売として創立。88年に境港の仕入先のキトサンの製造会社に出資し子会社としました。90年に竹内団地に移転。創業当初は工業用、95年位より健康食品等用が主力になり、キトサンを分解したグルコサミンも手掛けるようになりました。キトサンは動物性の食物繊維で主にコレステロールを下げる効果等や植物の成長促進作用があり、グルコサミンは関節の炎症等を和らげる作用があります。我々は原料を製造するだけではなく、大学等の研究機関と共に健康の機能に関する研究等を行い、安全で安心し満足して貰える製品の販売に努めています。



赫 太郎 委員長

今回(10月13日)プログラム

「新型コロナウイルス感染症と新型タバコ」
雑誌・広報委員会 市場和志 委員長

次回(10月20日)プログラム

「地区大会報告」
地区大会参加・ネット視聴会員 3名